



COMUNICADO COLECTIVO

PARA DIFUSION INMEDIATA

CONTACTOS:

María Peinado: 442-265-1348

mariapeinado@co.imperial.ca.us

Oficial Arturo Platero

760-312-1810

APlatero@chp.ca.gov

FECHA: miércoles 20 de septiembre del 2023

EL DIA DE CONCIENTIZACIÓN DE SEGURIDAD INFANTIL SERA EL SÁBADO 23 DE SEPTIEMBRE

Técnicos Titulados Estarán Revisando Asientos de Seguridad y Compartiendo Información Sobre la Seguridad Infantil durante el Sábado Nacional de Revisión de Asientos de Seguridad.

CONDADO IMPERIAL – El Departamento de Salud Pública del Condado Imperial, la Patrulla de Caminos de California, y los Primeros 5 de Imperial unirán sus esfuerzos el sábado 23 de septiembre para brindar información relacionada a la seguridad infantil durante el Día de Concientización de Seguridad Infantil. Técnicos titulados en la inspección de asientos de seguridad de agencias participantes ofrecerán inspecciones y educación. Si el asiento está vencido, dañado, o no es la medida adecuada para el menor se destruirá y se le proporcionará e instalará el asiento apropiado sin costo a los padres y cuidadores. El evento está programado para el sábado 23 de septiembre de 7:00 a.m. a 10:00 a.m. y se llevará a cabo en el estacionamiento del lado oeste del Departamento de Salud Pública del Condado Imperial en El Centro. El menor deberá estar presente y en su asiento el día del evento.

Los asientos de seguridad para niños, los asientos elevados [booster] y los cinturones de seguridad a menudo se utilizan de forma incorrecta con los niños. En el 2021, un total de 710 niños (menores de 13 años) murieron en vehículos de pasajeros y más de 100,000 resultaron heridos. Según la Administración de Seguridad del Tráfico en las Carreteras (NHTSA por sus siglas en inglés), Más de

--más--

un tercio (36%) de los niños (menores de 13 años) que murieron mientras viajaban en vehículos de pasajeros no iban sujetos. Ningún padre quiere cometer un error cuando se trata de la seguridad de sus hijos. Es por eso por lo que estamos organizando este evento de educación para el público este sábado. Los padres pueden venir y estar seguros de que sus hijos están seguros en sus asientos de seguridad. Los padres interesados en una inspección del asiento de seguridad de su(s) hijo(s) por un técnico titulado durante este evento pueden comunicarse al 442-265-1388 para hacer una cita por adelantado.

La NHTSA recomienda llevar a los niños en un asiento de seguridad instalado mirando hacia atrás el mayor tiempo posible, hasta que alcancen el peso y la altura máximo permitido por el fabricante de dicho asiento. Una vez que un niño esté muy grande para usar ese asiento, deberá viajar en un asiento de seguridad que se instala con un arnés mirando hacia adelante. Después de superar los asientos de seguridad mirando hacia adelante, el niño estará listo para utilizar un asiento elevado (Booster) hasta que sea lo suficientemente grande para comenzar a utilizar correctamente el cinturón de seguridad del vehículo. El lugar más seguro para todos los niños menores de 13 años es en el asiento trasero del vehículo.

El oficial Arturo Platero, Portavoz de la Patrulla de Caminos de California comento, “Los choques automovilísticos son una de las principales causas de muerte entre niños y los últimos estudios demuestran que el 95% de los asientos de seguridad están mal utilizados. El uso de asientos de seguridad por edad y tamaño apropiado e instalación correcta es una de las mejores maneras de reducir estas muertes.”

Patrocinado por la NHTSA del Departamento de Transporte de EE.UU.

Para mayores informes acerca de la seguridad de niños pasajeros y de otros eventos visite, safecar.gov/parents.

###

Find us on Facebook, follow us on Twitter

